

« L'aviron en hiver – Joies et dangers »

Voilà plusieurs semaines déjà que nos athlètes élités ont glané d'excellents résultats aux CM de Bled. De nombreuses publications ont mentionné la médaille d'argent (Pamela Weisshaupt) et les deux places de sélection pour les Jeux Olympiques 2012 à Londres. L'hiver s'approche maintenant à grands pas. La saison d'aviron touche petit à petit à sa fin pour faire place à l'aviron d'hiver. Celui-ci cache nombre de dangers et nous demande de la discipline. L'eau et l'air sont froids, nous

pouvons prendre froid ou nous geler les membres.

La FSSA a heureusement été épargnée par les accidents ces dernières années. Je saisis cependant l'occasion de demander à nos présidents de clubs de clairement régler l'aviron hivernal dans leurs clubs. Il faut notamment définir jusqu'à quelle température d'eau on peut ramer, quand l'aviron doit être interdit dans un club, quelles précautions il faut prendre pour

ramer dans la pénombre, etc. Le port de vestes de sauvetage est aussi en discussion et revêt une importance grandissante, pas seulement auprès de certains corps de police du lac.

Je ne veux pas paraître trop prudent, mais ne veux pas non plus défier le destin. Dans cet esprit, je souhaite à tous les actifs de belles et revigorantes sorties d'hiver.

Hans-Rudolf Schurter, Président FSSA

Traduction: André Gossauer